

Schräg unterwegs

7.7.2010 Fußballabend im Haasbeisl. Semifinale WM Deutschland gegen Spanien. Anwesend sind wie immer einige Experten und Jüti, der in seiner Eigenschaft als Piefke heute siegessichere Anspannung zeigt, sowie noch ein Piefke.

Das Spiel verläuft ein bisschen ereignislos, was Harry nicht entgeht: „Es gheat vü mehr gschossn.“

Ich: „Super, das wird ein Eigentor!“

Jüti: „Ach was, das ist ein kontrollierter Rückpass!“ (Schaut grimmig).

2. Halbzeit. 0:0

Harry hadert! Harry schnattert, fährt sich über die Stirn, schimpft, nörgelt, empört sich, „blabla... das Tor treffen...“, schüttelt sich, fuchtelt. „DAS IST NOT GEGEN ÖLLEND!“ „ERSCHRECKEND!“

„Sag, Peter, des is a spannende Partie, gö?“ Harry prustet.

Schuss aufs deutsche Tor, daneben.

Piefke: „OH, MANN!“ Ich: „Viva España!“

Harry: „Schweinsteiger!!!!“ Herr Peter: „Den homs a scho verschnitzelt!“



Christl: „Wie schaut der Trainer aus?“ Ich: „Wie ein Marder.“

Christl: „Oba jetz hota bös gschaut!“

1:0 für Spanien

Jüti: „Unnötig!“

Harry telefoniert... Herr Kurt kommt auch schon.